

## 11 – Annoncer l'Évangile

### Proclamation centrée sur le Royaume

Les Évangiles et les Actes s'unissent pour présenter l'Évangile comme suit : « Le Royaume de liberté et de pardon de Jésus est là maintenant pour ceux qui croient, parce que Jésus a lié Satan. » Lorsque nous écoutons les Évangiles et les Actes, nous devons conclure que l'Évangile ne peut être séparé de la guérison et de la délivrance.

### Guérison - Pas seulement pour Jésus

Jésus n'a pas prétendu guérir et délivrer par sa propre puissance, en tant que Messie, mais que c'était le Père œuvrant en Lui.:

“Ne croyez-vous pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi ? Les mots que je vous dis ne sont pas seulement les miens. C'est plutôt **c'est le Père, vivant en moi, qui fait son œuvre.**»  
(Jn 10:10)

La démonstration du Royaume ne se limitait pas à Jésus ; c'était le ministère qu'il a chargé ses disciples:

Après cela, le Seigneur en désigna soixante-douze autres et les envoya deux par deux devant lui dans chaque ville et lieu où il allait se rendre... **Guérissez les malades** qui s'y trouvent et dites-leur : « Le royaume de Dieu est près de chez vous.' **(Lc 10:1,9)**

Paul insistait sur le fait qu'un évangile impuissant n'était pas du tout un évangile.:

"Mon message et ma prédication ne reposaient pas sur des paroles sages et convaincantes, mais sur une démonstration de la puissance de l'Esprit, afin que votre foi ne repose pas sur la sagesse humaine, mais sur la puissance de Dieu." (1 Cor 2:4-5)

"Le royaume de Dieu n'est pas une question de paroles mais de puissance." (1 Cor 4:20)

Ainsi, lorsque les disciples prient pour un témoignage évangélique efficace, ils prient pour la guérison.:

Maintenant, Seigneur, considère leurs menaces et permets à tes serviteurs de prononcer ta parole avec une grande audace.

**Étendez votre main pour guérir et accomplir des signes et des prodiges** au nom de votre saint serviteur Jésus. Après avoir prié, le lieu où ils se réunissaient fut ébranlé. Et ils étaient tous remplis du Saint-Esprit et prononçaient la parole de Dieu avec audace. (Actes 4:29-31)

Et Dieu a répondu à leur prière:

"Le Seigneur a confirmé le message de sa grâce en **leur permettant d'accomplir des signes et des prodiges...** (Actes des Actes 14:3)

## **Notre Évangile émasculé**

Alors, où cela nous mène-t-il ? Nous devons être honnêtes et admettre que nous avons pour l'essentiel renversé l'affirmation

de Paul et déclaré : « Le royaume de Dieu n'est pas une question de puissance mais de paroles. » C'est sûrement notre plus grand défi – pour les pasteurs et pour chaque disciple de Jésus. Allons-nous \*\* nous repentir et croire l'Évangile ? Allons-nous nous engager à poursuivre l'Évangile du Royaume – l'Évangile « insensé » de délivrance, de guérison et de transformation puissantes ? Ou allons-nous nous contenter d'un évangile « raisonnable » de paroles et de bons vœux ?

### **Faire face à une défaite écrasante**

Peut-être nous sentons-nous convaincus de notre incrédulité et répondons-nous par : « Oui, Seigneur. Je veux proclamer le véritable Évangile du Royaume. Mais la pratique de cette repentance est un voyage difficile. Les véritables guérisons miraculeuses sont aujourd'hui répandues et courantes dans le monde entier. Pourtant, la plupart d'entre nous qui ont essayé d'avancer avec foi vers la guérison et la délivrance ont connu beaucoup de frustration et d'échecs à cet égard. C'est pourquoi cette question est si importante. Allons-nous abandonner et accepter une défaite écrasante, ou continuer d'essayer parce que l'obéissance et la confiance sont plus importantes pour nous que notre propre confort ?

C'est là que le leadership et la camaraderie sont si importants. Engageons-nous ensemble à proclamer l'Évangile du Royaume, avec guérison et délivrance, et à y persévérer jusqu'à ce que nous

entendions Jésus dire : "C'est bien, bon et fidèle serviteur. Entre dans la joie de ton Maître."

## **Invitation au Royaume**

Jésus définit l'Évangile comme le Royaume victorieux de Dieu qui s'établit désormais sur terre, dans la vie des enfants de Dieu. Et à cause de cela, Jésus fait une merveilleuse invitation et promet:

“Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux et mon fardeau est léger. (Mat 11:28-30)

Dans cette invitation, nous voyons un appel à la repentance (« Viens à moi... » implique de se détourner de son passé) et un appel au disciple (« Prends mon joug sur toi et apprends de moi »). Un groupe de croissance est l'endroit idéal pour répondre à cette invitation et devenir disciple. C'est aussi un « fardeau très léger » comparé au fait de dire à quelqu'un qu'il doit aller à l'église.

## **L'Évangile du Royaume en quatre mots**

**Liberté** : Dieu veut briser le pouvoir du mal sur votre vie et vous libérer pour connaître son amour pour vous (démonstré par la guérison et la délivrance).

**Jésus** : Il a envoyé son Fils Jésus pour nous montrer le chemin et rendre cela possible (partager une histoire évangélique).

**Repentance** : Il vous invite à changer votre vie en essayant de la gérer à votre manière et à lui faire entièrement confiance.

**Baptême** : Si vous voulez opérer ce changement complet dans votre vie, vous devez « mourir » à ce que vous avez été et laisser Dieu vous donner sa nouvelle vie. C'est le sens du baptême...